

Bergmuseum: Mehr Geld für Sanierung

Obernkirchen (mld). Die Sanierung des Berg- und Stadtmuseums wird teurer als angenommen: Die Gesamtkosten zur Beseitigung des „Echten Hausschwamms“, der Teile des Erd- und Obergeschosses befallen hat (wir berichteten) werden sich laut den Berechnungen des beauftragten Ingenieurbüros Wehmeyer aus Bückeberg auf knapp 92 800 Euro belaufen. Vorsorglich in den städtischen Haushalt für das Jahr 2010 sind bereits 30 000 Euro eingestellt worden, rund 40 000 Euro werden aus Zuwendungen der Behörde für Geoinformation, Landentwicklung und Liegenschaften (GLL) kommen. Bleiben außerplanmäßige Ausgaben von rund 24 000 Euro für die Stadt, die jetzt einstimmig vom Rat bewilligt wurden.

„Am 28. August kommt Fürst Ernst nach Obernkirchen“, erinnerte Bürgermeister Oliver Schäfer. „Bis dahin ist das Museum hoffentlich wieder geöffnet.“